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  Программа 19 

  Экономическое и социальное развитие в Западной Азии  
 

 

1. На своем 14-м заседании, состоявшемся 12 июня 2019 года, Комитет рас-

смотрел программу 19 «Экономическое и социальное развитие в Западной 

Азии» предлагаемого плана по программе на 2020 год и информацию о выпол-

нении программы в 2018 году (A/74/6 (Sect.22)). Комитет также имел в своем 

распоряжении записку Секретариата об обзоре предлагаемого плана по про-

граммам, проводимом секторальными, функциональными и региональными ор-

ганами (E/AC.51/2019/CRP.1/Rev.2). 

2. Представители Генерального секретаря внесли программу на рассмотре-

ние и ответили на вопросы, заданные в ходе ее рассмотрения Комитетом.  

 

  Ход обсуждения 
 

3. Была дана высокая оценка и выражена поддержка программе и работе, про-

деланной Экономической и социальной комиссией для Западной Азии, особенно 

в рамках последующей деятельности и обзора хода осуществления в регионе 

Повестки дня в области устойчивого развития на период до 2030 года.  

4. Одна из делегаций подчеркнула, что программу реформ Генерального сек-

ретаря следует выполнить в полном объеме, особенно на региональном уровне, 
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включая уменьшение дублирования, оказание всесторонней поддержки страно-

вым группам и рационализацию региональной архитектуры в поддержку дости-

жения целей в области устойчивого развития.  

5. Напомнив, что ранее Комитет рассмотрел план по программе для Эконо-

мической комиссии для Африки, одна из делегаций отметила схожесть проблем, 

с которыми сталкиваются два этих региона, и подходов, используемых для их 

решения. В этой связи эта делегация попросила разъяснений относительно 

уровня сотрудничества между двумя комиссиями и другими региональными ор-

ганизациями в целях обмена передовым опытом и персоналом. Кроме того, в 

контексте регионального сотрудничества, в частности новой системы координа-

торов-резидентов, была высказана просьба представить подробную информа-

цию и замечания о воздействии, ожидаемом от реформы системы развития Ор-

ганизации Объединенных Наций, и относительно того, будет ли она способство-

вать усилению поддержки, оказываемой государствам-членам. 

6. Одна делегация отметила признание Комиссией того, что нехватка надеж-

ных и дезагрегированных данных по-прежнему препятствует разработке и про-

ведению политики, и в этой связи приветствовала особое внимание, уделяемое 

укреплению потенциала национальных статистических ведомств.  

7. Что касается подпрограммы 1 «Комплексное управление природными ре-

сурсами в интересах устойчивого развития», то одна из делегаций спросила, мо-

жет ли «коллективное выражение стремления арабских государств решать про-

блемы, связанные с изменением климата» считаться результатом, поскольку 

речь идет лишь о выражении стремления. Эта делегация заявила, что не смогла 

найти информацию о конкретных мероприятиях, направленных на достижение 

целей этой подпрограммы, а также целей других подпрограмм, и просила пред-

ставить дополнительные данные о конкретных действиях.  

8. В ходе обсуждения подпрограммы 2 «Социальное развитие» была выра-

жена признательность за то особое внимание, которое уделяется вопросу о со-

циальной интеграции инвалидов. Было подчеркнуто, что эта проблема затраги-

вает все регионы и что именно в это время в соседнем зале заседаний проходит 

двенадцатая сессия Конференции государств — участников Конвенции о правах 

инвалидов. Было также отмечено, что в своих вступительных замечаниях пред-

ставитель Генерального секретаря упоминал о том, что Комиссия будет работать 

над формулированием более эффективного определения понятия инвалидности. 

Были запрошены разъяснения в отношении запланированных в этой связи уси-

лий, учитывая, что, насколько известно Комитету, этому понятию уже дано чет-

кое определение. 

9. Что касается подпрограммы 5 «Статистические данные для разработки 

обоснованной политики», в частности в связи с наглядным примером достиже-

ния результата в 2018 году «Совершенствование методов измерения растущего 

объема исламского финансирования в контексте национальных счетов», то были 

запрошены разъяснения относительно изображения и упоминания мароккан-

ской банкноты в контексте исламского финансирования. Было высказано мнение 

о том, что Марокко не является частью Западной Азии. Далее было отмечено, 

что между этим наглядным примером достижения результата и приводимым в 

докладе свидетельством его достижения, а именно «увеличение числа стран 

(с 16 до 18), принявших систему национальных счетов 2008 года в качестве ком-

плексной основы для всей своей экономической статистики», существует значи-

тельный разрыв.  

10. Что касается подпрограммы 6 «Улучшение положения женщин», то было 

отмечено, что поступило предложение внести изменение в ранее утвержденную 
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цель, с тем чтобы она включала достижение гендерного равенства. В этой связи 

одна из делегаций отметила, что предыдущая цель была сформулирована более 

широко, и поинтересовалась, является ли это изменение результатом нового 

мандата, предоставленного Комиссии. Эта делегация спросила также, почему 

было предложено внести аналогичные изменения в цели других подпрограмм.  

 


